

## **Distingue el Senado a Juan de Dios Bátiz con la Medalla “Belisario Domínguez”**

En sesión solemne y en el salón de actos de la Cámara Alta, el presidente José López Portillo impuso el día cuatro de octubre la medalla “Belisario Domínguez” 1977 al Ing. Juan de Dios Bátiz, fundador del Instituto Politécnico Nacional.

El Ing. Bátiz, de 87 años de edad y del Estado de Sinaloa, es el vigesimocuarto mexicano que recibe el mencionado galardón. El insigne maestro, después de varios elogios expresados en los discursos de quienes participaron en el homenaje, y en presencia de numerosos alumnos del IPN, declaró: “el Politécnico fue mi ilusión, y su presencia ha sido mi compañera en esta vida ,que ha de terminarse tranquila y en paz, adornada ahora sin mérito alguno, por una medalla que representa la libertad a cambio de la vida misma, pues don Belisario Domínguez suscribió con mano firme y serena su condena de muerte que fue, al mismo tiempo, un legado de dignidad humana y de estrujante conciencia cívica”.

En el trascurso de su vida, el Ing. Bátiz ha participado en actividades de diversa naturaleza. Entre otras, en obras de construcción para el Depto. Agrario; en tareas administrativas dentro de la Secretaría de Gobernación y la Secretaría del Trabajo, en el Banco Nacional Hipotecario, Urbano y de Obras Públicas, etc.

Por otra parte, al término del homenaje al insigne educador, Muñoz Ledo, Secretario de Educación Pública, señaló que “el Politécnico fue un acto visionario del presidente Cárdenas, alentado por Juan de Dios Bátiz”.